

De Santa Ana

## Violento secuestro de señora en plena calle

(Santa Ana). Varios sujetos armados y a bordo de un pick-up raptaron a la señora Cristina Isabel Galán Fuentes y huyeron por la Avenida Independencia Sur, que une con la autopista a San Salvador.

El hecho ocurrió en la 3a. Avenida Sur, Barrio San Miguelito cerca de una faro.

—Pasa a la página 49—

De Usulután

## GN captura violador y victimario de menor

(Usulután). La Guardia Nacional capturó ayer al responsable de violar y dar muerte en forma cruel y repugnante, a un menor de 9 años.

Según los informes, se trata de José Juvenal Bonilla, quien el lunes de esta semana, violó y luego asesinó al menor Mauricio Osegueda Martínez, de nueve años.

—Pasa a la página 51—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**DIA DEL SOLDADO EN LA P.N.** Los coroneles Rodolfo Antonio Revelo, Reynaldo López Nulla y Ricardo Casanova Sandoval (centro, a la izquierda), presidieron ayer los actos en honor al "Soldado Salvadoreño", realizados en la Policía Nacional. A la derecha, una agente del citado

cuero, que recién acaba de recibir una diploma de reconocimiento, por espíritu de servicio y de lealtad hacia esa entidad policial. Hubo otras demostraciones, por medio de las cuales se estimuló al personal de las distintas dependencias.

# Misión a Londres a discutir 1er. documento caso límites

En Londres, Inglaterra, se discutirá el primer documento a presentarse en el caso límites con Honduras ante la Corte Internacional de Justicia.

Así informó ayer el Canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta. Viajan con él a Londres, el Agente, Dr. Francisco Roberto Lima; el Co Agente, Dr. Alfredo Martínez Moreno; el Dr. David Escobar Galindo y el Director de Límites de Relaciones Exteriores, Dr. Abel Salazar Rodzno, para discutir con asesores internacionales el documento que establecerá la intención salvadoreña en el territorio, Golfo de Fonseca y sus Islas ante la Corte Internacional de Justicia, en el juicio limítrofe iniciado por nuestro país y Honduras.

Dio a conocer el jefe de la diplomacia salvadoreña, que nuestro país lleva todo en orden y en su debido tiempo lo referente al caso límites con Honduras.

La próxima semana, afirmó Acevedo Peralta, la delegación salvadoreña que presidirá en Londres, analizará y discutirá el planteamiento con los internacionalistas contratados como asesores para éste caso: Prosper Well, Eduardo Jiménez Aréchaga y Ely Laurterpach, todos y cada uno de los puntos de vista de la tesis salvadoreña a sostenerse ante la Sala Especial de Corte Internacional de Justicia en La Haya sobre la legitimidad y conforme a normas del Derecho Internacional de dicha tesis.

Recalcó el Dr. Ricardo Acevedo Peralta, que como ya es público, nuestro país ha nombrado su Juez para con-

—Pasa a la página 51—



**DIRECTORES.** El ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López, toma la protesta de Ley a los licenciados Abraham Valencia M. e Imelda Olsen de Dueñas, como directores propietarios del Ministerio, ante la Junta Directiva de la Lotería Nacional y del ISSS, respectivamente. De- recha: Lic. Luis E. Meléndez F., Viceministro.

## Imposibles de cumplir demandas de billetteros

La Asamblea Legislativa, es el único Organo con potestad para aprobar o no las demandas de los vendedores de Lotería.

Así lo informó ayer el Dr. Simón Isidro Rivera Argueta, presidente de la

Lotería Nacional. Señaló que los vendedores mayoristas de billetes de lotería, solicitan un aumento del 5% más en la venta de los vigésimos (actualmente ganan el 20%);

—Pasa a la página 49—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

## Agradece explicación de Quimagro, ARENA

Agradecimiento al Gerente General de Quimagro, expresa la dirigencia de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), por las declaraciones que esclarecen en parte, dicen,

las quejas de los calculadores. El boletín enviado por ARENA, dice textualmente: "Alianza Republicana

—Pasa a la página 53—

## Demandan no liberar a narcotraficantes

Que no se siga poniendo en libertad a los traficantes de drogas, exigen padres de familias.

Directivos de asociaciones de padres de familias han externado su grave

preocupación por lo que consideran un atentado contra la niñez y la juventud al dejar en libertad a los narcotraficantes que son capturados, con el

—Pasa a la página 53—

## 7 años cumple Grupo de A.A. Yunque del 80

Siete años de estar al servicio de la comunidad, estará cumpliendo el grupo de Alcohólicos anónimos El Yunque del 80, por lo cual ha preparado una serie de actividades de compartimiento.

Según informan miembros del citado grupo, las actividades programadas comprenden la semana que va del 11 al 17 de los corrientes, con el desarrollo de varias charlas en el

—Pasa a la página 51—

# Excita cohesión contra el comunismo Vides C.

Ya es urgente la cohesión de todos los sectores salvadoreños, para salvar al país de la amenaza comunista, dijo ayer el Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, en su mensaje con motivo del "Día del Soldado".

El Gral. Vides Casanova, ministro de Defensa, junto con el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, el Alto Mando de la Fuerza Armada, Cuerpo Diplomático y funcionarios de los tres Organos del Estado, presidió los actos celebrados en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", con motivo

del "Día del Soldado Salvadoreño".

En su mensaje, el alto jefe militar puntualizó en forma categórica, que antes de que sea demasiado tarde, ya es urgente la cohesión de todos los sectores, para salvar al país de la grave amenaza comunista que se cierne sobre nuestra vida institucional.

Dijo que los elevados intereses de la Patria están por encima de todas las prioridades que pudieran haber, y que es deber de todos los salvadoreños, luchar con patriotismo y absoluta entrega para que

—Pasa a la página 53—



**JURAMENTACION.** Nuevo personal de tropa perteneciente a la clase 1987, rindió su juramento de ley ante el Altar de la Patria, durante acto celebrado en la Primera Brigada de Infantería. Fue presidido

por el ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova y el comandante de esa Unidad, Cnel. Leopoldo Antonio Hernández. También asistieron otros jefes militares e invitados especiales.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 70)